



Intercédons pour le monde musulman !

L'amour de Dieu a été manifesté envers nous en ce que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui (1Jn 4.9).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

MALI : en octobre dernier, nous avons prié pour les chrétiens d'une zone au centre du Mali qui, visités par des djihadistes, ont reçu l'ordre d'abandonner Jésus et de revenir à l'islam ou d'en subir les conséquences. Nous nous sommes joints aux autres dans la prière en leur faveur, et le Seigneur est miraculeusement intervenu. Le 4 janvier, les djihadistes se sont à nouveau rendus sur place, proférant la même menace et avertissant qu'ils reviendraient dans trois jours pour connaître la réponse des chrétiens. Ils ont interdit aux deux églises du village (évangélique et catholique) de sonner les cloches, de jouer des instruments ou de prier dans les églises, mais au moment de la rédaction de ces lignes, ils ne sont pas revenus. Veuillez prier pour que le Seigneur continue à protéger Son peuple ici. Priez pour que les terroristes voient la main de Dieu sur Ses enfants d'une manière indéniable, et qu'eux aussi viennent à Le connaître.

PAYS SENSIBLE : prions pour que le Seigneur suscite une équipe de ministère pour reprendre le travail dans ce pays africain, où 14 sur 17 groupes ethniques ont peu ou pas d'accès à l'Évangile. Les missionnaires ne sont pas officiellement autorisés dans cette nation islamique, mais autrefois, certains ouvriers étaient en mesure d'offrir divers services pour atteindre les gens. S'il vous plaît, priez :

- pour que ceux qui ont le cœur disposé entendent et répondent à l'appel de Dieu pour aller dans ce pays difficile ;
- pour que l'Esprit ouvre de façon divine une porte afin qu'ils puissent avoir accès à la population et la servir ;
- afin que le Seigneur utilise les divers dons et compétences de chaque membre de l'équipe pour répondre aux besoins particuliers des personnes auprès desquelles Il les a appelés.

Dans l'actualité

Le Nigeria, la nation la plus peuplée d'Afrique, tiendra des élections présidentielles le 25 février. Foyer du groupe terroriste Boko Haram et hébergeant plusieurs autres groupes extrémistes, une grande partie du Nigeria se trouve déstabilisée par les atrocités commises par les djihadistes qui cherchent à établir leur religion, avec pour cibles particulières les églises et les chrétiens. Au cours des dix premiers mois de 2022, plus de 4 000 chrétiens ont été tués et 2 300 kidnappés (<https://tinyurl.com/Cpnigeria>). Plusieurs estiment que le gouvernement est complice ou, au mieux, inapte à gérer la crise sécuritaire. Les prochaines élections inquiètent de nombreux chrétiens, d'autant plus que l'un des candidats les plus forts, un musulman, a choisi un musulman dévoué comme son colistier. (En général, un ticket de candidats se compose d'un musulman et d'un chrétien ou vice versa, ce qui reflète la répartition religieuse équitable de la population nigériane). Prions :

- pour nos frères et sœurs, surtout dans le nord fortement musulmane, afin que l'Esprit les encourage et les fortifie, et qu'ils continuent à se focaliser sur Jésus et à attirer les autres vers Lui, la Source de la vraie paix ;
- pour que le Seigneur déjoue tout projet qui tend à une plus grande islamisation et qui limite la diffusion de l'Évangile ;
- pour la stabilité dans tout le pays afin que les élections puissent se dérouler en paix.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.